江北高校ソフトボール部 大会報告

大 会: 東京都公立高等学校女子ソフトボール新人選手権大会

日 時:11月21日(日)、23日(火)、27日(土)

大会結果 : ベスト8



11月21日(日)23日(火)、27日(土)東京都公立高等学校女子ソフトボール新人選手権大会に出場しました。本校の初戦相手は、10月に行われた高体連の新人戦において都大会に出場している都立清瀬高校でした。

清瀬高校は、どの選手もよい選手であり、明らかに本校より実力は上でした。しかし、本校選手は、ソフトボールを楽しみながら、勝ちにこだわり、最後まで一生懸命プレーすることができました。 守備でのエラーもなく、よいプレーも多くありました。 試合は終始競った展開でしたが、5回に本校が勝ち越し、7回の最終回も1失点で逃げ切り、11-9で勝利することができました。

2回戦も勝ち上がりましたが、準々決勝では、夏の公立選手権大会ベスト4の都立日野高校と対戦し、敗退してしまいました。

27日(土)には、3月に行われる関東公立大会の補欠校を決める5・6位決定戦に出場しましたが、ここでも都立青梅総合高校に敗退しました。

大会結果としては、ベスト8となりましたが、日野高校や青梅総合高校との力の差はまだまだ大きく、悔しい結果となりました。試合終了後の選手の悔しさは、かなり大きいものであり、その姿は、さらにチームとして、成長する予感がするものでした。この差を埋めるべく、「もっと上手くなりたい」「もっとソフトボールを楽しみたい」という気持ちを大切に、今後も練習に励んでいくことをチーム全体で確認しました。

選手のみんな、本当にお疲れ様!!また、一緒にがんばろう!!

保護者の方々におかれましては、大会前からソフトボール部の活動にご理解頂き、多大なご協力を頂きまして、ありがとうございました。また、3日間におよぶ大会でしたが、多くの保護者の方々に何度も会場まで足を運んでいただき、そして、温かいご声援を頂いたこと、厚く御礼申し上げます。保護者の方々の温かい応援が、選手の背中を押し、励まされ、よいプレーにつながり、選手にとって、大変有意義な大会になりました。今後ともよろしくお願い致します。